



Erster Spatenstich für die neue Sporthalle in Allen

Mit vereinten Kräften machten die Verantwortlichen aus den verschiedenen Bereichen gestern den symbolischen ersten Spatenstich zum Neubau der Sporthalle an der Schule am Adelwald in Allen. Die Förder-schule für soziale und emotionale

Entwicklung wurde im November 2010 eingeweiht und wird nun die damals versprochene Halle erhalten. Bislang wurden die Schüler für den Sportunterricht zur Konrad-Adenauer-Realschule gefahren. In etwa drei Wochen wird der erste

Bagger anrollen, in gut einem Jahr, Mitte 2015, ist mit einer Fertigstellung zu rechnen. Vertreter aus Politik, Verwaltung, Schule, Träger sowie des Bauunternehmens und des Architektenbüros nahmen gemeinsam die Spaten in die Hand. Insgesamt

kostet der Bau der Sporthalle 1,6 Millionen Euro. Laut Kooperationsvertrag verpflichtet sich die Stadt, Zins und Tilgung für die Investition zu übernehmen. Eine Vorstellung des geplanten Baus folgt.

■ jb/Foto: Szkudlarek